

WIR GROOVEN WEITER!



LINE STEPPING CHALLENGE

Zurzeit schränkt die Pandemie den Musikunterricht stark ein. Musizieren, Singen und Tanzen sind nicht möglich. Doch auch wenn es viele nicht bemerken, der Musikunterricht findet weiter statt. Ob Online oder in Präsenz mit ausreichend Abstand – es wird weiterhin Musik gemacht. Musik als Kulturgut ist gerade jetzt mehr als wichtig.

Setzen wir ein Zeichen und machen bei der **Line Stepping Challenge** mit. Tanzen und grooven wir gemeinsam durch unsere Schulen!

Teilnahme:

Das Tutorial zur Schrittfolge findet ihr Online. Lernt die einfache Schrittfolge. Tanzt die Line Stepping Choreografie in der Schule - mit Masken und genügend Abstand. Filmt die Performance gemeinsam mit euren Musiklehrerinnen und -lehrern und stellt sie bis

Freitag, den 26. März 2021 online mit:

#wirgroovenweiter

Kontakt: Johannes.STEINER@moz.ac.at

Link zu den Materialien:

<https://www.dropbox.com/sh/01m3htkbp1kjcli/AADftNhU3xpDaG379Ko0Qvl6a?dl=0>

